
令和６年洞爺湖町教育委員会第３回定例会会議録 

日       時 

 

場       所 

 

出 席 委 員  

 

 

 

 

欠 席 委 員  

 

説 明 員 

 

 

 

会 議 録 調 整 者 

 

傍 聴 者 

 

日 程 第 １  

【 開 会 宣 言 】 

 

日 程 第 ２  

【前回会議録の承認】 

 

日 程 第 ３  

【教育長諸般の報告】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年７月１１日（木） １３：３０より 

 

役場第２委員会室 

 

教 育 長    渋 川 賢 一 

委   員    吉 田   聡 

委   員    岡 本 里 佳 

委   員    岩 﨑 義 久 

 

委   員    来 栖 由 喜 

 

教育指導参与   山 本 惠一郎 

教育推進課長   細 江 幸 恵 

社会教育課長   角 田 隆 志 

 

教育推進課係長  大 楽 泰 生 

 

無し 

 

 

渋川教育長 

 開会を宣言する。（１３：３０） 

 

渋川教育長 

 各委員の署名により、承認を確認。 

 

渋川教育長 

５／１４ 定例教頭会議（第２委員会室） 

〃  教育支援委員会（防災研修ホール） 

５／１５ 洞爺湖町育英資金運営委員会（第１委員会室） 

５／１６～１７ 洞爺湖町教育行政審議会事務打合せ（道教育大函館校、戸井学園） 

５／１９ ANA 洞爺湖マラソン（洞爺湖畔） 

５／２２ 洞爺湖芸術館あり方検討委員会（洞爺総合センター） 

〃  洞爺湖町体育協会総会（第２委員会室） 

５／２８ 篠原氏叙勲伝達式（町長室） 

〃  原水爆禁止国民平和大行進（町長室） 

５／２９ 胆振管内コンプライアンス確立会議（教育長室 on line 会議） 

〃  洞爺湖町スポーツ推進委員会（第２委員会室） 

〃  虻田中学校校舎移転に係る地域協議会（第２委員会室） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 第 ４  

【 報 告 事 項 】 

・報告第１２号 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５／３０ 胆振管内教育委員会連絡協議会総会（教育長室 on line 会議） 

〃  洞爺湖謎解きイベントプロポーザル選定委員会（防災研修ホール） 

６／ １ 町民植樹祭（三豊町有地） 

６／ ３ 定例校長会議（第２委員会室） 

〃  総務常任委員会、経済常任委員会（第１委員会室） 

６／ ４ 避難所開設体験学習（虻田中学校体育館） 

〃  洞爺湖有珠山ジオパーク推進協議会定例総会（防災研修ホール） 

６／ ５ 馬頭観世音碑供養祭（大磯、入江） 

６／ ６ 洞爺湖町少年の主張大会審査（防災研修ホール） 

６／ ７ 北海道公立学校情報機器整備共同調達会議（教育長室 online 会議） 

６／ ８ とうや小学校運動会（とうや小学校グラウンド） 

〃  洞爺湖温泉小学校運動会（ポロモイスタジアム） 

６／１１ 定例教頭会議（第２委員会室） 

６／１５ 虻田小学校運動会（虻田小学校グラウンド） 

６／１７～２０ 洞爺湖町議会６月会議（本会議場） 

６／１７ 学校運営協議会（洞爺湖温泉小学校） 

６／２１ 学校保健会総会（さわやか） 

６／２４ 君の夢応援プロジェクト成果発表会（虻田高校） 

６／２５ 学校運営協議会（虻田小学校） 

６／２６ 社会教育委員会議（第２委員会室） 

６／２８ 第３回洞爺湖町教育行政審議会（防災研修ホール） 

６／３０ 洞爺産業まつり（洞爺中央公園） 

７／ ２ 洞爺湖町民生委員推薦会（２０２会議室） 

〃  洞爺湖町立虻田中学校校舎移転に係る地域協議会（第２委員会室） 

７／ ３ 定例校長会議（第２委員会室） 

〃  学校運営協議会（虻田中学校） 

７／４～５ 箱根町姉妹都市６０周年記念式典（箱根町） 

７／１１ 教育委員会議（第２委員会室） 

 

渋川教育長 

日程第 4、報告事項。報告第 12 号、教育推進課所管の各種事務事業の取り組

み状況について事務局よりお願いいたします。 

 

細江教育推進課長 

それでは、議案書 3ページでございます。 

報告第 12号、教育推進課所管の各種事務事業の取り組状況について次の通り

報告させていただきます。 

一つ目といたしましては、君の夢応援プロジェクトの成果発表についてでご

ざいます。 

去る 6月 24日月曜日、虻田高校への入学支援の一つとして実施している、君



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

の夢応援プロジェクトの成果発表が、虻田高校の体育館で、全生徒を対象に開催

されました。 

同プロジェクトには、3年生の今野幹太さんが、夢であったゲーム作成を実現

し、道内や東京の IT企業、専門学校へ出向き、バーチャルアプリ作成の現場を

見学した体験について、友人と協力して作り上げたゲーム 3 作品を交えて報告

されておりました。今野さんは自分から行動する大切さと、行動することで夢が

実現するということを生徒に訴えておられました。 

教育委員会といたしましても虻田高校の魅力向上に繋がる成果発表であり、

今後も生徒の将来の夢の実現に向けて支援してまいりたいと考えております。 

二つ目といたしまして、洞爺湖町立学校運営協議会（虻田地区の委員）の任命

についてでございます。 

任期満了に伴い、6 月 13 日付をもって、次の方々を任命いたしましたが、そ

れぞれ第 1 回会議を開催し、会長副会長の互選ならびに、令和 6 年度の学校経

営方針の説明、今後の活動予定などを協議いたしました。委員につきましては、

それぞれ虻田小学校、洞爺湖温泉小学校、虻田中学校と記載のとおりとなってご

ざいます。朗読は省略させていただきたいと思います。 

続きまして、3番の洞爺湖町立学校運営協議会（洞爺地区）の委員の補充でご

ざいます。洞爺地区は、委員の改選部分の補充ということで、欠員分の任期を 4

月 1 日付をもって行ってございます。洞爺小学校につきましては、先日 7 月 10

日、第 1 回目会議を開催し、令和 6 年度の学校経営方針、運営活動予定を協議

し、また小中一貫教育に向けてのグループワークが行われました。また、洞爺中

学校につきましては、7月 25日に第 1回会議の開催を予定しております。なお、

欠員で任命した方々のお名前につきましては、洞爺小学校、洞爺中学校とそれぞ

れ記載しているとおりとなってございます。ご報告申し上げます。 

続きまして、5ページ目。 

4番目といたしまして、洞爺湖町立虻田中学校校舎移転にかかる地域協議会の

設置および委員の委嘱についてでございます。 

虻田中学校校舎の老朽化に伴い、生徒等の安心安全な教育環境の早期の確保

に向け、校舎移転に係る課題等を協議調整することを目的として、洞爺湖町立虻

田中学校校舎移転にかかる、地域協議会を設置するとともに、5 月 29 日に第 1

回の会議を開催し、13 名の方々に委員の委嘱をいたしました。第 1 回会議では

委員長および副委員長の互選に続き、虻田中学校の校舎移転に向けた課題把握

および児童生徒保護者向けアンケート調査の実施について協議をいたしまし

た。また、7月 2日に第 2回の会議を開催し、アンケート調査の結果をもとに協

議が行われ、虻田中学校の校舎移転に向けた具体的な課題や対応策が明確化さ

れ、今後の協議の方向性について審議いたしました。今後においては、7 月 25

日に第 3 回の会議の開催を予定しており、報告書を提出いただくこととしてお

ります。なお、委員のお名前の読み上げについては省略させていただきます。ア

ンケート調査の結果を、参考として今回机の上にあげさせていただいておりま

すので、後でご覧になっていただければと思います。 



 

 

 

 

 

 

 

・報告第１３号 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報告は以上でございます。 

 

渋川教育長 

それでは、今までのところで質問があればお受けしたいと思いますが、いかが

でしょうか。 

《なしの声》 

それでは、以上の通り報告を受けたということでご了承をお願いいたします。 

続きまして報告第 13号、社会教育課所管の各種事務事業の取り組み状況につ

いて事務局よりお願いいたします。 

 

角田社会教育課長 

それでは議案書 7ページになります。 

報告第 13号、社会教育課所管の各種事務事業の取り組み状況について、次の

通り報告いたします。 

一つ目。洞爺湖芸術館あり方検討委員会の開催について、洞爺湖芸術館の課題

や今後の活用のあり方について意見を聴取することを目的として、洞爺湖芸術

館あり方検討委員会を設置するとともに、5 月 22 日に第 1 回の会議を開催し、

オブザーバーを含む 6名の方々に委員の委嘱をいたしました。 

会議では、委員長に木村省平氏、副委員長に加藤亮子氏が選出され、事務局か

ら設置要綱や、洞爺湖芸術館の現状の説明に続き、今後の会議の進め方などを確

認しました。 

次回から具体的な協議に入ることとし、第 2 回の検討委員会は 7 月下旬に開

催することとしております。委員のメンバーについては記載の通りとなってお

りますので、読み上げは省略させていただきます。 

続きまして 2番目、洞爺湖町少年の主張大会の開催についてでございます。 

6月 6日、洞爺湖町役場防災研修ホールにおきまして「洞爺湖町少年の主張大

会」が洞爺湖町青少年健全育成連絡協議会の主催で開催されました。 

本大会は、町内２中学校から選抜された 6 名の中学生が、家族や友情、環境

問題などについて考えを述べ、審査員からは中学生らしい視点や表現力が素晴

らしいとの好評を得ていました。 

今回最優秀賞に輝いたのは虻田中学校 3年生白井 遥ノ椛（しらい ののか）

さんでした。「言葉の力とは」をテーマに、SNS での誹謗中傷が社会問題となっ

ていることや、自身の体験をもとに言葉の大切さを述べたものです。 

なお、白井さんは 7月 17日に開催される「少年の主張胆振地区大会」に、洞

爺湖町の代表として出場することとなっております。 

３番目です。洞爺湖町スポーツ推進委員の委嘱についてでございます。 

任期満了に伴い、7 月 1 日付をもって、次の 16 名の方々に委員を委嘱いたし

ました。なお、第 1回会議を 5月 29日に開催し、委員長により依田信之氏、副

委員長に山浦悦子氏をそれぞれ選出し、令和 6 年度のスポーツ振興事業に関す

る施策等について審議いたしました。以下委員のメンバーとなってございます。



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・報告第１４号 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

読み上げについては省略させていただきます。 

4番目です。「かけっこ教室」の開催についてでございます。 

6月 1日土曜日、ポロモイスタジアムを会場に正しい走り方を学ぶことを目的

とした「かけっこ教室」を開催いたしました。 

講師には、道内外で幅広い世代にスプリントコーティングを行っているスプ

リントデプトの仁井有介氏を招き、洞爺湖町陸上競技協会、洞爺湖町スポーツ推

進委員の協力のもと実施いたしました。 

当日は、小学生 65名が参加し、低学年と高学年に分け、それぞれ年齢に応じ

た走り方の指導を行いました。参加者は講師の実技指導のもと、走り方の基本動

作を反復練習するなど熱心に取り組んでいました。 

５番目です。洞爺湖町社会教育委員の委嘱についてでございます。 

任期満了に伴い、4 月 1 日付をもって次の 15 名の方々に委員を委嘱いたしま

した。なお、第 1回会議を 6月 26日に開催し、委員長に木村省平氏、副委員長

に大石久美子氏をそれぞれ選出し、令和 6 年度の社会教育事業に関する施策等

について審議いたしました。以下、委員の皆様は、表のとおりとなっておりま

す。読み上げについては省略させていただきます。 

説明は以上になります。 

 

渋川教育長 

ただいまの報告について質問があればお受けしたいと思いますがいかがでし

ょうか。 

《なしの声》 

それでは、以上の通り報告を受けたということでご了承をお願いいたします。 

続きまして報告第 14号、臨時代理の報告について事務局よりお願いいたしま

す。 

 

角田社会教育課長 

10 ページでございます。報告第 14 号、臨時代理の報告についてでございま

す。 

洞爺湖町教育委員会教育長に対する事務委任規則第 2条第 1項の規定により、

別紙のとおり臨時代理したので、同条第 2 項の規定によりこれを報告するもの

でございます。11ページは町長から教育長へ意見を求める文書でございます。 

12 ページにつきましては、教育長から町長へ異議のない旨の通知文書でござ

います。13ページから事項別明細書でございます。14ページをお開きください。

1件でございます。10款教育費、4項社会教育費、1目社会教育総務費でござい

ます。 

補正額 120千円。これは社会教育管理事務事業ということで、8節の費用弁償

ございます。教育指導専門員 1 名の洞爺から勤務地の虻田読書の家の通勤費ご

ざいます。これにつきましては当初見てなかったものですからこの 6 月で補正

させていただきました。説明は以上になります。 



 

 

 

 

日 程 第 ５  

【 そ の 他 】 

 

 

 

 

日 程 第 ６  

【 閉 会 】  

 

渋川教育長 

それではただいまの報告について何かご質問ございますでしょうか。 

《なしの声》 

それでは以上の通り報告を受けたということでご了承をお願いいたします。 

続きまして日程第 5、その他になりますけれども、委員の皆様から何かござい

ますでしょうか。 

《なしの声》 

事務局からありますか。 

《なしの声》 

 

それでは、以上をもちまして洞爺湖町教育委員会令和 6 年第 3 回定例会を終

了させていただきます。 

 

 １３：４５閉会 

 

 


